
4' PRE-LIT ASHFORD CEDAR POTTED TREE

PRODUCT NO. 051-5669-8

IMPORTANT: Please read this manual carefully
before beginning assembly of this product.
Keep this manual for future reference.

OPERATING INSTRUCTIONS

TOLL FREE: 1-888-670-6684
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• 2 pre-lighted tree sections: A—Top, B—Bottom
• 1 power cord with adaptor

PARTS LIST

CAUTION! ALWAYS UNPLUG YOUR TREE FROM ITS POWER SOURCE BEFORE ASSEMBLING

OR DISASSEMBLING.

IMPORTANT INFORMATION

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS

When using electrical products, basic precautions should always be followed including the following:
READ AND FOLLOW ALL SAFETY INSTRUCTIONS
a) Do not use seasonal products outdoors unless marked suitable for indoor and outdoor use.  When products are used in outdoor

applications, connect the product to a Ground Fault Circuit Interrupting (GFCI) outlet. If one is not provided, contact a qualified
electrician for proper installation.

b) This seasonal-use product is not intended for permanent installation or use.
c) Do not mount or place near gas or electric heaters, fireplaces, candles, or other similar sources of heat.
d) Do not secure the wiring of the product with staples or nails, or place on sharp hooks or nails.
e) Do not let bulbs rest on the supply cord or on any wire.
f) Unplug the product when leaving the house, when retiring for the night, or if leaving unattended.
g) This is an electrical product—not a toy!  To avoid risk of fire, burns, personal injury and electric shock, it should not be played with

or placed where small children can reach it.
h) Do not use this product for other than its intended use.
i) Do not hang ornaments or other objects from cord, wire, or light string.
j) Do not close doors or windows on the product or extension cords as this may damage the wire insulation.
k) Do not cover the product with cloth, paper, or any material not part of the product when in use.

q) Read and follow all instructions that are on the product or provided with the product.

SAVE THESE INSTRUCTIONS This manual contains important safety and operating

l) Do not use an extension cord.
m) Reference the National Electrical Code, ANSI/NFPA 70, or the Canadian Electrical Code (CEC), specifically for the installation of wiring and

clearances from power and lighting conductors.
n) Installation work and electrical wiring must be done by qualified person(s) in accordance with all applicable codes and standards, including

fire-rated construction.
o) Do not install or use within 3 m (10') of a pool.
p) Do not use in a bathroom.

instructions for power units.

GETTING STARTED
Please do not throw away any packing material until all parts are verified as present.
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If any lights do not work on your pre-lighted tree, please check the following:
1. If entire tree or a section of the tree does not light:

a) Check to be sure that all light set connectors are securely connected.
b) Check that there is power at the electrical outlet.

3. If you are still experiencing problems with the tree, please call 1-888-670-6684 for customer service.

2 PLEASE ALWAYS UNPLUG YOUR TREE FIRST BEFORE DO THE FOLLOWING STEPS. .

a) Find the connector of unlit section which is near the pole.
b) Unscrew the connector, and re-insert it. Please ensure that every connector is well inserted.

PRODUCT TROUBLESHOOTING

USE AND CARE INSTRUCTIONS

Note: Before you start to assemble your tree, please choose a location near an electrical wall outlet. Place the sturdy pot on a level surface.
Please remove protective covers from the base of the pole from each section.

INSTALLATION AND OPERATION

1. Insert the top section (A) of the tree into the bottom section (B) (see Fig. 1).
2. Insert the connector from the top section (A) into the connector from the bottom section (B). Then screw the connection collar tightly as

3. Gently pull branches up and out. When adjusting branches be sure that all wires are free of branch hinges (see Fig. 3).
4. Shape the branches. Starting with tips closest to the pole, shape one tip to the right, one to the left and one along the centre of the

main stem. Repeat pattern for each branch (see Fig. 4).
5. Insert the electrical plug into your home’s electrical outlet. There is a button on the adaptor for changing functions. Press the button on

shown in the magnified drawing in Fig. 2.

Press and hold the button on the adaptor until the button light turns green, then the timer is activated. Press the button to the desired
function. The tree lights will automatically run through a 6 hours ON, 18 hours OFF cycle.
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the adaptor to change functions below:
1) Twinkle
2) Steady on
3) Blink
4) Fade
5) Off

The timer will deactivate when: a) Switch to the ‘off’ mode. b) Press and hold the button on the adaptor until the green light turns off.

4' PRE-LIT ASHFORD CEDAR POTTED TREE

Before using or reusing, inspect product carefully. Discard any products that have cut, damaged, or frayed wire insulation or
cords, cracks in the lampholders or enclosures, loose connections, or exposed copper wire.

When storing the product, carefully remove the product from wherever it is placed, including tree, branches, or bushes, to

When the product is placed on a live tree, the tree should be well maintained and fresh. Do not place on live trees with needles
that are brown or break off easily. Keep the live tree holder filled with water.

avoid any undue strain or stress on the product conductors, connections, and wires.

When not in use, store neatly in a cool, dry location protected from sunlight.

If the product is placed on a tree, the tree should be well secured and stable.

STORAGE: Disassembled tree can be stored in its original box. Store tree in a cool, dry place where the temperature does not exceed6
38°C (100°F).
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CAUTION

1-YEAR LIMITED WARRANTY

and a one (1) year warranty for the remaining parts. Trileaf Distribution agrees to replace a defective product free
of charge within the stated warranty period, when returned by the original purchaser with proof of purchase. This

This CANVAS product carries a one (1) year warranty against defects in workmanship and materials on the frame

Made in China
Imported by Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8.

product is not guaranteed against wear or breakage due to misuse and/or abuse.

PRODUCT NO. 051-5669-8

CAN ICES-005(B) / NMB-005(B)

WARRANTY

1. Risk of fire. This product does not contain bulb shunts which allow the product to operate if one bulb burns out.

string.
2. The product consists of non-replaceable LED bulbs. To reduce the risk of fire or electric shock, do not attempt to replace bulbs or modify

or materials3. To reduce the risk of fire and electric shock: a) do not install on trees having needles, leaves or branch coverings of metal
which look like metal; and b) do not mount or support wires in a manner that can cut or damage wire insulation.

4. For temporary (90 days max.) installation and use only.

marked for use with this product.
5. To reduce the likelihood of excessive heat and possible damage, use only decorative lamp accessories packaged with this product or

6. To reduce the risk of fire and electric shock, use only the power supply Model manufactured byJT-DC300V0120-H
Changzhou Jutai Electronic Co., Ltd that was provided with this product.

7. To reduce the risk of fire or electric shock, do not attempt to replace lamps or modify wiring or product.
8. To prevent electric shock, fully insert plug into outlet.
9. Do not connect to another lighting string, decorative outfit, or seasonal product.
10. Do not place near standing areas of water, such as ponds and pools.

4' PRE-LIT ASHFORD CEDAR POTTED TREE



N° D’ARTICLE : 051-5669-8

NUMÉRO SANS FRAIS : 1 888 670-6684
IMPORTANT : Veuillez lire ce guide d'utilisation
attentivement avant de commencer l'assemblage
de cet article. Conservez ce guide à titre de
référence.
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ATTENTION! DÉBRANCHEZ TOUJOURS VOTRE ARBRE DE LA PRISE DE COURANT AVANT DE

L'ASSEMBLER OU DE LE DÉSASSEMBLER.

RENSEIGNEMENTS IMPORTANTS

Lors de l'utilisation d’articles électriques, il faut toujours respecter des précautions de base, notamment les suivantes :

VEUILLEZ LIRE ET RESPECTER TOUTES LES CONSIGNES
CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES

DE SÉCURITÉ

LISTE DES PIÈCES

CONSIGNES D’UTILISATION

• 2 s d'arbre préilluminées A – supérieure, B – inférieurepartie : Partie Partie

• 1 cordon d’alimentation avec adaptateur

Cet article à utilisation saisonnière n'est pas conçu pour une installation ou une utilisation permanente.
Ne l'installez pas ou ne le placez pas près d'un radiateur électrique ou à gaz, d'un foyer, de chandelles ni d'autre source de chaleur.
Ne fixez pas le câblage de l’article avec des agrafes ou des clous et ne le posez pas sur des crochets ou des clous tranchants.
Ne laissez pas les ampoules reposer sur le cordon d'alimentation ou sur n'importe quel fil.
Débranchez l’article lorsque vous quittez la maison, lorsque vous vous couchez pour la nuit, ou si vous le laissez sans surveillance.
Ceci est un appareil électrique, ce n'est pas un jouet! Afin d'éviter tout risque d'incendie, de brûlures, de blessures et de décharge
électrique, évitez de jouer avec l’article ou de le placer dans un endroit où les jeunes enfants peuvent l'atteindre.

N'accrochez pas de décorations ou d'autres objets sur le cordon, le fil ou sur le jeu de lumières.
Ne fermez pas de porte ou de fenêtre sur l’article ou sur les cordons des rallonges, car cela pourrait endommager l'isolation des fils.
Ne couvrez pas l’article avec un chiffon, du papier ou tout autre matériau ne faisant pas partie de l’article lors de l'utilisation de celui-ci.

N’utilisez pas un article d’usage saisonnier à l’extérieur sauf si l’étiquette précise qu’il est conçu pour un usage intérieur et extérieur.

prise n’en est dotée, communiquez avec un électricien qualifié qui se chargera de l’installer.
Lorsqu’un article est utilisé à l’extérieur, il doit être branché à une prise dotée d’un disjoncteur différentiel de fuite à la terre. Si aucune

Lisez et respectez toutes les consignes indiquées sur l’article ou qui sont fournies avec celui-ci.

N’utilisez pas de rallonge.
écifiquement pour l’installation duConsultez le Code national de l’électricité, ANSI/NFPA 70, ou le Code canadien de l’électricité, sp

d .câblage et les égagements des conducteurs d’alimentation et d’éclairage
électrique doivent être effectués par des personnes qualifiées conformémentLes travaux d’installation et de câblage à tous les codes et normes

en vigueur, y compris ceux régissant la construction à indice de r sistance au feu.é
N’installez pas ou n’utilisez pas l’article à moins de 3 m (10 pi) d’une piscine.
N’utilisez pas l’article dans une salle de bain.

CONSERVEZ CES CONSIGNES Ce guide contient des consignes de sécurité et

d’utilisation importantes pour votre appareil électrique.

N'utilisez pas cet article pour autre chose que son utilisation prévue.

PREMIERS PAS

Ne jetez pas les emballages avant de vous assurer que toutes les pièces sont présentes.

a)

b)
c)
d)
e)
f)
g)

h)
i)
j)

k)
l)

m)

n)

o)
p)
q)

CÈDRE ILLUMINÉ EN POT ASHFORD DE 4 PI

CÈDRE ILLUMINÉ EN POT ASHFORD DE 4 PI
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INSTALLATION ET FONCTIONNEMENT

Remarque : Avant de commencer l'assemblage de votre arbre, veuillez choisir un endroit près d'une prise électrique murale. Placez
le pot robuste sur une surface plane.

1. Insérez la partie supérieure (A) de l'arbre dans la partie inférieure (B) (voir Fig. 1).

3. Tirez doucement les branches vers le haut et l’extérieur. Veillez à ce que les fils ne se coincent pas dans les charnières des branches lors
de l'ajustement de celles-ci (voir Fig. 3).

4. Donnez forme aux branches. En commençant par les rameaux les plus proches de la tige, façonnez un rameau à la droite, un à la gauche
et un le long du centre de la tige principale. Faites de même pour chaque branche (voir Fig. 4).

Veuillez retirer les protections recouvrant la base de la tige sur chaque partie.

2. Branchez le connecteur de la partie supérieure (A) au connecteur de la partie inférieure (B). Vissez ensuite fermement le collier de connexion
comme indiqué sur le schéma agrandi de la fig. 2.

Si des lumières de votre arbre préilluminé ne fonctionnent pas, veuillez vérifier les points suivants :Si des lumières de votre arbre préilluminé ne fonctionnent pas, veuillez vérifier les points suivants :
1. Si toutes les lumières de l'arbre, ou une section de lumières ne s'allument pas :

3. Si vous éprouvez toujours des difficultés avec l’arbre, veuillez appeler notre service à la clientèle au 1 888 670-6684.

2. VEUILLEZ TOUJOURS DÉBRANCHER VOTRE ARBRE D'ABORD AVANT DE PROCÉDER AUX ÉTAPES SUIVANTES :
a) Trouvez le connecteur de la partie non éclairée qui est pr .ès du poteau
b) Dévissez le connecteur, puis réinsérez-le. Assurez-vous que chaque connecteur est correctement inséré.

CONSIGNES D'UTILISATION ET D'ENTRETIEN

DÉPANNAGE

a) .Assurez-vous que toutes les fiches des jeux de lumières sont bien connectées
b) .Vérifiez qu'il y a du courant à la prise électrique

5. Branchez la fiche du cordon d’alimentation à la prise de courant. Il y a un bouton sur l’adaptateur pour changer les fonctions. Appuyez sur

Appuyez sur le bouton de l’adaptateur et maintenez-le enfoncé jusqu’à ce que le voyant du bouton devienne vert, puis la minuterie est
activée. Appuyez sur le bouton pour sélectionner la fonction souhaitée. Les lumières de l’arbre fonctionneront automatiquement pendant

le bouton de l’adaptateur pour changer les fonctions ci-dessous :
1) Scintillant
2) Fixe
3) Clignotant
4) Atténué
5) Éteint

un cycle de 6 heures allumées et 18 heures éteintes.

CÈDRE ILLUMINÉ EN POT ASHFORD DE 4 PI
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Examinez l’article attentivement avant de l'utiliser ou de le réutiliser. Jetez tout article qui contient des câbles ou une
gaine isolante coupés, endommagés ou effilochés, qui présente des fissures dans les socles ou les douilles, des

Lors du rangement de l’article, retirez soigneusement l’article de l'endroit où il se trouve y compris l’arbre et les branches afin,
d éviter toute torsion ou contrainte sur les câbles, les connexions et les fils de l’article' .

Lorsque vous ne l'utilisez pas, rangez soigneusement l’article dans un endroit frais et sec qui est à l'abri de la lumière du soleil.

Si vous placez le jeu de lumières sur un arbre, il faut que celui-ci soit bien fixé et stable.

connexions desserrées ou du fil de cuivre nu.

Si vous placez l’article sur un arbre vivant, celui-ci devrait être bien entretenu et frais. Ne placez pas le jeu de lumières sur les
arbres vivants dont les aiguilles sont brunes ou se détachent facilement. Assurez-vous que le support de l'arbre vivant est
bien rempli d'eau.

6 ENTREPOSAGE : Démontez l'arbre et rangez-le dans sa boîte d'origine. Entreposez l'arbre dans un endroit frais et
sec où la température n'excède pas 38 °C (100 °F).

La minuterie se désactive lorsque : a) l’interrupteur est en mode «arrêt». b) Appuyez sur le bouton de l’adaptateur et maintenez-le enfoncé
jusqu’à ce que le voyant vert s’éteigne.
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ATTENTION

Fabriqué en Chine
Importé par Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8.

GARANTIE LIMITÉE DE 1 AN

N° D’ARTICLE 051-5669-8

CAN ICES-005(B) / NMB-005(B)

GARANTIE

sur la structure et une garantie de un (1) an sur les autres pièces. Distribution Trifeuil consent à remplacer l'article
défectueux lorsqu'il est retourné à l'endroit de l'achat, accompagné de la preuve d'achat, au cours de la période de

Cet article CANVAS est couvert par une garantie de un (1) an contre les défauts de fabrication et de matériauxMD

garantie spécifiée. Cet article n'est pas garanti contre l'usure ni le bris en raison d'un usage abusif ou inapproprié.

1. Risque d'incendie. Cet article ne contient pas de shunts d’ampoule, qui permettent à l’article de fonctionner si une ampoule brûle.
2. L’article est constitu ables. Pour r ectrique, n’essayez pas deé d’ampoules DEL non remplaç éduire le risque d’incendie ou de choc él

remplacer les ampoules ou de modifier la guirlande de lumières.
3 incendie a) n z pas cet article. ' 'Afin de réduire les risques d et d’électrocution : installe sur des arbres comportant des

aiguilles, des feuilles ou des branches revêtues de métal ou d'un matériau d’apparence métallique, et b n installez pas) '
ni ne suspendez les fils d une manière qui pourrait couper ou endommager l’isolement des fils.'

portant une étiquette qui permet une telle utilisation.
5. Afin de réduire les risques de surchauffe et de dommages, n utilisez que les accessoires décoratifs fournis avec ce produit ou'
4. Pour une installation et un usage temporaires (max. 90 jours) seulement.

par Changzhou Jutai Electronic Co., Ltd qui a été fourni avec ce produit.
6. Pour r e choc le JT-DC300V0120-Héduire les risques d’incendie et d électrique, utilisez uniquement le bloc d’alimentation modè fabriqué

7. Afin de réduire les risques d’incendie et d’électrocution, ne tentez pas de remplacer les lampes ou de modifier le câblage ou le produit.
8. Pour prévenir les chocs électriques, insérez complètement la fiche dans la prise.
9. Ne branchez pas l’article à une autre guirlande lumineuse, à une tenue décorative ou à un article saisonnier.
10. N’installez pas l’article près de plans d’eau stagnante tels que des bassins et des piscines.

CÈDRE ILLUMINÉ EN POT ASHFORD DE 4 PI


